

KORAMIL

Pembangunan Jalan Usaha Tani Jawab Impian Para Petani

JIS Sumbar - SOLOK.KORAMIL.NET

Sep 22, 2023 - 06:11



SOLOK - Pembangunan akses jalan usaha tani di Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, melalui kegiatan TMMMD Reguler 118 Kodim 0309/Solok menjawab impian dan harapan para petani untuk asa hidup lebih sejahtera.

Adapun jalan usaha tani yang dibangun sepanjang 1.100 meter lebar 6 meter, yang merupakan akses untuk menuju ke perkebunan warga. Oleh sebab itu, keberadaan jalan ini tentu sangat memberikan manfaat bagi masyarakat, untuk mempermudah mobilitas peralatan pertanian, pupuk, serta sebagai prasarana untuk membawa hasil pertanian warga menuju ke lokasi pemasaran, sehingga dapat menekan biaya produksi dan memaksimalkan keuntungan yang diperoleh petani.

Wali Nagari Tanjung Alai Yurdam,SE, mengatakan, sudah sejak lama warga di Nagari yang dipimpinnya berharap adanya pembangunan jalan tersebut, karena memang sangat dibutuhkan petani untuk memangkas ongkos pengangkutan hasil panen dari kebun ke rumah atau pasar.

“Dengan adanya pembangunan oleh Pemerintah Daerah melalui TMMD 118 Kodim 0309/Solok, merupakan sebuah anugerah untuk meningkatkan kesejahteraan perekonomian masyarakat kedepannya, khususnya pada sektor pertanian/perkebunan,” kata Yurdam di lokasi pembukaan jalan, Kamis, 21 September 2023.

“Kegiatan TMMD yang memangkas Bukit untuk membuat jalan yang dulunya jalan setapak menjadi lebar, dipastikan akan memperlancar roda perekonomian di sector pertanian, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat tani,” ungkap Walinagari Tanjung Alai Yurdam.

Atas nama warga Nagari Tanjung Alai, Yurdam juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Pemerintah dan TNI khususnya Kodim 0309/Solok, yang telah memilih Nagarinya untuk menjadi sasaran pelaksanaan pembangunan fisik dan nonfisik skala besar yang melibatkan dinas/instansi di wilayah Kabupaten Solok, yang dikemas dalam TMMD ke-118 ini.

“Saya juga mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh pihak yang turut membantu pembangunan infrastruktur dan peningkatan SDM masyarakat kami melalui bantuan, penyuluhan dan sosialisasi,” imbuhnya mengapresiasi.

Sementara itu, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si,berharap agar dengan gelaran TMMD Reguler dari jajaran Kodim 0309/Solok yang dipimpinnya, dapat menjawab kebutuhan serta harapan warga, khususnya di Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok.

“Kami dari TNI akan selalu berbuat yang terbaik untuk rakyat, salah satunya melalui kegiatan TMMD yagn untuk tahun ini difokuskan di Nagari Tanjung Alai,” ujarnya.

Selain pembukaan jalan usaha tani, dalam rangkaian kegiatan TMMD tahun ini, Kodim 0309/Solok juga melaksanakan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) untuk warga yang tidak mampu, serta kegiatan non fisik lainnya berupa penyuluhan dan sosialisasi, yang hakekatnya untuk menambah wawasan dan pengetahuan warga yang bertujuan untuk menopang geliat perekonomian dan kesejahteraan masyarakat.